

Tanabata: la fiesta de las estrellas

Tanabata es una fiesta que se realiza el día 7 de julio de cada año en Japón.

El origen de esta costumbre se halla en la antigua leyenda de Tanabata.

Los protagonistas de esta leyenda son dos estrellas, Altair y Vega, ubicadas en lugares opuestos de la Vía Láctea.

Antiguamente, el día de la fiesta, en los jardines y puertas de las casas, se ponían ramas de bambú decoradas con tiras de papel de distintos colores.

<http://www.wikipedia/creative commons>

